



- » **Al puro estilo del 007**
- » **Potencializar su desempeño**
- » **Buena vitrina**

Les va bien

» La Sagarpa, de José Calzada, a través de la Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios, apoyó la participación de productores y agroempresas mexicanos para participar en Biofach 2018, en Núremberg, Alemania, donde se concretaron ventas por 43.6 millones de dólares.

Esta exposición se realizó del 14 al 17 de febrero y es considerada como la feria más importante de productos orgánicos a nivel mundial y logró reunir a más de 51,000 visitantes provenientes de 130 países.

El pabellón de México estuvo integrado por empresas, productores y comercializadores de productos agroalimentarios orgánicos certificados, provenientes de Jalisco, Oaxaca, Yucatán, Morelos, Sinaloa, Chihuahua, Nuevo León, Puebla, Guanajuato, Quintana Roo, Veracruz y Tamaulipas.

Los expositores ofrecieron productos como aceite de ajonjolí, aloe vera, chile habanero, frijol, garbanzo, jarabe de agave, mango, miel, pitahaya, pepino, tomate, piña, estevia, nuez, manzanilla, orégano, aguamiel, entre otros.

Como parte de las nuevas tendencias en el mercado internacional, se observó un notable interés en productos veganos y sin gluten, particularmente en alimentos como concentrados de frutas, frutas deshidratadas y frescas, extractos herbolarios, pulpa de aguacate y maíz (amarillo, azul y rojo).

Ubican a ligado al PRI en denuncia de lavado

MAYOLO LÓPEZ
Y JORGE RICARDO

El diputado de MC Jorge Álvarez Maynez y el dirigente perredista Fernando Belaunzarán identificaron a uno de los dos denunciados que fueron presentados para involucrar al candidato presidencial del Frente opositor, Ricardo Anaya, en presunto delito de lavado de dinero.

Señalaron a Daniel Rodríguez Velasco -Daniel "N"- como alguien "muy vinculado al PRI", pues es secretario técnico del Instituto Político Empresarial, organización adherente del tricolor.

"Es el que venía de incógnito con el abogado", dijo Álvarez Maynez.

Los frentistas mencionaron, además, al Alcalde de El Márquez, Mario Calzada, primo hermano de José Calzada, ex Gobernador quereetano y titular de Agricultura, como un sujeto que tuvo vínculos con el empresario

Manuel Barreira, con el que Anaya habría hecho operaciones sospechosas.

"Quien sí le vende a Barreira es Mario Calzada, primo hermano de José Calzada, con terrenos del Ayuntamiento de El Márquez", afirmó Belaunzarán.

El coordinador de los senadores priistas Emilio Gamboa negó que el tricolor esté detrás de las acusaciones de lavado de dinero contra Anaya.

"El partido no tiene nada que ver, es ajeno a todo lo que está pasando, sobre lo que se está investigando al candidato Anaya", dijo.

El legislador pidió que el candidato de la coalición Por México al Frente ofrezca una explicación por la pesquisa que realiza la PGR por posible lavado de dinero.

"Quien debe ver esto es la Procuraduría, y el candidato Anaya aclararlo, creo que es la forma; pero el PRI no tiene nada que ver", insistió.

Acusan que hay priistas detrás del entramado

SUSANA GUZMÁN
sguzman@elfinanciero.com.mx

Daniel "N", uno de los dos denunciantes que habrían triangulado recursos para la compraventa de una nave industrial en Querétaro, y que liga a Ricardo Anaya con un presunto lavado de dinero, es en realidad Daniel Rodríguez Velasco, quien fue secretario técnico del Instituto Político Empresarial, organización adherente al PRI, afirmaron Fernando Belaunzarán y Jorge Álvarez Máynez, representantes de la coalición Por México al Frente.

En conferencia de prensa, donde ambos representantes, del PRD y MC, salieron a defender al candidato presidencial, señalaron que "no hay absolutamente nada que

"No hay absolutamente nada que vincule a Ricardo Anaya con un delito de lavado de dinero"

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ
Diputado de MC

vincule a Ricardo Anaya con un delito de lavado de dinero", y que "todo se trata de un montaje del PRI para tratar de descalificarlo".

Dijeron que, además, el aspirante presidencial no ha sido citado a declarar en ningún momento por la PGR".

Indicaron que Rodríguez Velasco es la misma persona que acompañó al abogado Joaquín Xamán, el lunes en una conferencia de prensa, y de acuerdo con una investigación por Internet, se descubrió que ha estado vinculado al PRI en Querétaro.

"Fue secretario técnico del Instituto Político Empresarial de Querétaro, estructura reconocida por el PRI como una de sus organizaciones adherentes", detallaron.

Belaunzarán explicó que "Anaya no vendió a Barreiro, sino a una empresa de un Parque Industrial, en el que también están empresas transnacionales como Nike, y cuyo accionista mayoritario es el arquitecto Juan Carlos Reyes, situación que ya fue aclarada hace cinco meses por el abogado del arquitecto"

Comentaron que, según información publicada en Querétaro, quien sí tiene relación con Barreiro es "el priista Mario Calzada, quien edil de El Marqués, Querétaro, y primo-hermano del exgobernador priista y hoy miembro del gabinete de Peña Nieto, José Calzada. Él sí tuvo relación comercial con Barreiro, al venderle unos terrenos del municipio de El Marqués".

Acusan al PRI de tener tratos con empresario

Los diputados federales Fernando Belauzarán, del Partido de la Revolución Democrática (PRD), y Jorge Álvarez, de Movimiento Ciudadano (MC), revelaron la identidad de uno de los supuestos operadores financieros que relacionaron a Ricardo Anaya Cortés con lavado de dinero.

El martes, el abogado Joaquín Xamán McGregor presentó a Daniel "N" y Alberto "N", también en rueda de prensa, para hacer públicas sus declaraciones ante la Procuraduría General de la República (PGR) donde detallan triangulaciones financieras que, afirmaron, terminaron por beneficiar económicamente al candidato panista.

Belauzarán, en calidad de vocero de la campaña de Anaya, dijo que los apellidos de Daniel "N" son Rodríguez Velasco y fue secretario técnico del Instituto Político Empresarial en Querétaro, reconocido por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) como una de sus organizaciones adherentes.

Destacó que el candidato de la coalición Por México al Frente no tuvo negocios con Barreiro, como afirmaron los implicados, pues Anaya en realidad vendió una nave industrial a Juan Carlos Reyes.

Quien sí mantiene negocios con Barreiro, agregó, es el alcalde de municipio queretano de El Marqués, Mario Calzada, primo hermano del secretario de Agricultura, José Calzada, quien vendió una propiedad del municipio al empresario señalado.

"Esto salió hoy (ayer) en primera plana en los medios de comunicación en Querétaro, es decir, el PRI sí tiene tratos de compra-venta con Barreiro, no Ricardo Anaya", manifestó.

Según la información difundida, aseguró, el alcalde vendió terrenos, propiedad del ayuntamiento, a un precio por debajo del mercado en detrimento del patrimonio municipal. /JORGEX.LÓPEZ

Insiste el Frente en "montaje" del PRI

FERNANDO BELAUNZARÁN y Jorge Álvarez deslindan al candidato del caso de lavado; sin el albiazul, PRD y MC salen a defenderlo

Por **María Cabadas** >
maria.cabadas@razon.com.mx

SIN LA PRESENCIA de algún líder panista, el perredista Fernando Belaunzarán y el diputado federal de Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Maines deslindaron del caso de lavado de dinero al candidato a Los Pinos por la coalición Por México al Frente, Ricardo Anaya.

"Anaya no tiene vínculos con Manuel Barreiro", enfatizó Maines. Sin embargo, el miércoles, en entrevista con Carlos Loret, el exlíder del PAN admitió haberse reunido con el empresario.

"Es muy conocido en Querétaro, por supuesto que sí sé quién es. (No sé) cuántas, unas cuantas veces en mi vida (se reunió con Barreiro)", le dijo el candidato al periodista.

Belaunzarán, vocero de la corriente perredista Galileos, insistió en que "Anaya no tuvo

ningún trato con Barreiro, se lo vendió a Juan Carlos Reyes, él es una persona muy conocida y respetada en Querétaro. ¿Cómo consiguió Juan Carlos Reyes los recursos para comprarle la nave y el terreno industrial a Ricardo Anaya? Eso es un asunto que él tiene que aclarar".

Aseguró que al PRI "le salió el tiro por la culata", porque Anaya no le vendió la nave industrial a Barreiro, sino a Reyes, como él mismo aceptó hace cinco meses.

Y agregó: "Mario Calzada, primo hermano de José Calzada (titular de Sagarpa y exgobernador de Querétaro) le vendió a Barreiro terrenos públicos a un precio por debajo del mercado y lo exentó el cobro de impuestos municipales".

Explicó que uno de los clientes del abogado Adrián Xamán McGregor, quien reveló el entramado financiero durante una

conferencia de prensa, se llama Daniel Rodríguez, quien fue secretario técnico del Instituto Político Empresarial de Querétaro, "organización reconocida por el PRI como una organización adherente. Este es un vil montaje. Como diría Sherlock Holmes, no hay crimen perfecto".

> el dato

SEGÚN medios locales, Mario Calzada, alcalde priista, habría vendido terrenos del municipio de El Marqués a Barreiro.

BARREIRO NO COMPRÓ NAVE, AFIRMA

Frente vincula con priistas a implicado en triangulación

Se trata de Daniel Rodríguez, secretario técnico de un instituto empresarial ligado al tricolor, asegura

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gtmm.com.mx

Anombre de la coalición Por México al Frente, el perredista Fernando Belaunzarán y Jorge Álvarez Maynez, integrante de Movimiento Ciudadano, revelaron los supuestos vínculos priistas de una de las personas que acusaron a Ricardo Anaya de lavado de dinero en la venta de una nave industrial.

Se trata de Daniel "N", que en realidad es Daniel Rodríguez Velasco, secretario técnico del Instituto Político Empresarial de Querétaro, adherente al Partido Revolu-

cionario Institucional, organismo que, según su acta constitutiva, se rige bajo los principios del tricolor.

"Daniel Rodríguez Velasco es un presunto implicado en un caso de lavado de dinero, tiene vínculos con el PRI desde hace muchos años, él es uno de los dos presuntos delincuentes a los que les dio un repentino ataque de franqueza en plena época electoral", ironizó Belaunzarán.

Los representantes de del frente opositor dieron a conocer, además, que el bus-



Daniel Rodríguez Velasco es un presunto implicado en un caso de lavado de dinero, tiene vínculos con el PRI desde hace muchos años."

FERNANDO BELAUNZARÁN
PERREDISTA

"Es falso que alguno de mis clientes haya participado en algún mitin de partido alguno... tampoco han pertenecido ni han sido afiliados a ningún partido político."

ADRIÁN XAMÁN MC GREGOR
ABOGADO

cado Manuel Barreiro no fue quien compró a Ricardo Anaya el inmueble en cuestión por 54 millones de pesos, sino el respetado empresario Juan Carlos Reyes García, también de Querétaro,



IMPUTADO
Representantes del Frente aseguraron que Juan Carlos Reyes García fue quien realmente compró un predio a Anaya.

como él mismo lo hizo saber hace cinco meses en una carta enviada a medios.

Detallaron que quien sí vendió terrenos y del ayuntamiento de El Marqués, Querétaro, a Barreiro Castañeda fue el alcalde priista, Mario Calzada, primo hermano del titular de la Sagarpa, José Calzada Rovirosa.

"De acuerdo con las investigaciones de la PGR, el

priista Mario Calzada, primo hermano de Pepe Calzada, vendió terrenos públicos a un precio por debajo de los del mercado y exentó el cobro de impuestos municipales", señaló Álvarez Maynez.

Ante estos hallazgos, exigieron a la Procuraduría General de la República que investigue, con el mismo rigor con el que está tratando de armar una acusación contra Ricardo Anaya, a Mario Calzada, por operaciones fraudulentas.

NIEGAN MILITANCIA
Adrián Xamán Mc Gregor, abogado de Daniel "N" y Alberto

"N", negó que sus clientes hayan estado afiliados a algún partido político.

"Es falso que alguno de mis clientes, Daniel 'N' o Alberto 'N', haya participado en algún mitin de partido político alguno", indicó en una carta dada a conocer ayer.

"Por su parte, tampoco han pertenecido, ni mucho menos, han sido afiliados a ningún partido político", continúa la misiva.

MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

1. Es FALSO que alguno de mis clientes DANIEL "N" o ALBERTO "N" haya participado en algún mitin de partido político alguno.

Con hec debido a supuesta adherencia o militancia partidista, me permito, en representación de los nados, señalar lo siguiente:

1. Es FALSO que alguno de mis clientes DANIEL "N" o ALBERTO "N" haya participado en algún mitin de partido político alguno.
2. Por su parte, TAMPOCO han pertenecido, ni mucho menos han sido afiliados a ningún partido político.

A fin de sustentar la veracidad de los hechos manifestados, mismos que han sido acompañados de la documentación comprobatoria que los sustenta, se me ha sido autorizado además a entregar a los medios de comunicación parte de las declaraciones por éstos vertidas y que fueron videograbadas en uso de las técnicas del nuevo sistema penal, reservando para ello sus rostros y sus nombres completos.

ATENTAMENTE

LIC. IDAQUÍN ADRIÁN XAMÁN MC GREGOR

RESPUESTA PÚBLICA

En una misiva, Adrián Xamán Mc Gregor, abogado de Daniel "N" y Alberto "N", aseguró que sus clientes no han estado afiliados a ningún partido.